



卒業式・修了式まで残りわずかです!

早いもので3月中旬にさしかかりました。6年生の卒業まであと残り8日(授業日数は5日)、在校生は9日(授業日数は6日)で修了となります。6年生は毎日卒業式に向けて練習を一生懸命に行っています。その真剣な表情から最高の卒業式にするんだという強い意気込みを感じます。今年度の卒業式においては職員と児童は原則マスク着用なしで行わせていただきます。ただし、子供たちは歌と呼びかけの時のみマスクを着用します。保護者の皆様には申し訳ございませんがマスク着用とさせていただきますことをご了承ください。素晴らしい卒業式になることを期待しています。



最後の縦割り集会

3日(金)の1校時に本年度最後の縦割り集会が行われました。今年度は当初の予定通り7回実施することができました。今までは6年生が計画・実行してくれましたが、この日は5年生がそれぞれの班で計画を立て、進行してくれました。6年生との最後のひとときにどの班も和やかにゲーム等をしていました。時間の最後には6年生にお礼のカードを渡し、6年生にとっても素敵な時間を過ごすことができたと思います。



保護者の皆様へのご連絡

来年度より児童の登校時間を **7:50~8:15** に変更させていただきます。現在は7:45に玄関をあけていますが教員の朝の負担を少しでも減らすことを考え4月からは5分遅くさせていただきます。何卒ご理解ご協力の程、よろしくお願い致します。

今年度もありがとうございました!

◎殖蓮小学校の保護者の皆様、今年度も本校の教育活動に対してご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。また、PTA活動として行っている毎朝の登校時の旗振り、危険箇所調べ、廃品回収などでは大変お世話になりました。特に旗振りでは暑い、寒いに関わらず毎朝、子供たちの安全のために行っていたことに感謝申し上げます。防犯パトロールのボランティアの方や交通指導員さんのご協力も得ながら今年度も登下校中の交通事故を防ぐことができました。これも常日頃から協力していただいている保護者の皆様のおかげです。本校の職員も子供たちのために毎日最善を尽くしております。ぜひ、来年度も子供たちの健やかな成長につながりますよう保護者の皆様のご協力をよろしくお願い致します。



